

Vier Mengener Gymnasiasten absolvieren DELF-Prüfungen

MENGEN (sz) - Vier Schüler des Gymnasiums Mengen haben die DELF-Prüfungen absolviert: Nach einem Schuljahr Vorbereitung durch Französischlehrerin Kalliopi Karra konnten sich Emily Feriani, Enrico Pascale, Vivien Vogel und Gianfranco Novelo auf das Diplôme d'études de Langue française solaire freuen – das sie mit Bravour meisterten.

Nachdem der Prüfungstermin im Sommer 2022 abgesagt

wurde, musste jener DELF-Jahrgang die Prüfungen auf 2023 verlegen. Im Januar stellten die Schüler den schriftlichen Teil fertig. Im darauffolgenden Monat nahm Kossi Themanou, Prüfungsbeauftragter des Tübinger Institut français, die mündlichen Prüfungen ab. Das international anerkannte Diplom bestätigt die Beherrschung des Französischen im Niveau B1.



Haben sich ihr Französisch-Diplom erarbeitet: Emily Feriani, Enrico Pascale, Vivien Vogel und Gianfranco Novelo.

FOTO: SCHULE